

Fecha: 11-04-2023
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero
 Tipo: Publireportaje
 Título: Una operación sustentable comprometida con el medio ambiente

Pág. : 29
 Cm2: 290,9
 VPE: \$ 2.577.705

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

PRIMERA PIEDRA PROYECTO VISTA NORTE Y TERMINAL DE ELECTROMOVILIDAD PARA SQM:

Una operación sustentable comprometida con el medio ambiente

El proyecto inmobiliario será un edificio sustentable gracias a la utilización de energías renovable y uso de materiales para la disminución de la huella de carbono.

Un hito de gran trascendencia es el que se vivió en Antofagasta el pasado 5 de abril; gracias a la puesta de la primera piedra del edificio Vista Norte además de la inauguración del primer terminal eléctrico regional para transporte de trabajadores de la minería en dependencias de SQM. Ambos acontecimientos, estuvieron acompañados por la firma de importantes convenios con instituciones del área educacional de la región y por la participación de distintas comunidades que aportarán al proyecto.

SQM, es una compañía que se caracteriza por poseer un profundo espíritu de innovación, comprometida con el medio ambiente y que está en constante búsqueda para migrar hacia una política de responsabilidad y reducción de la huella de Carbono en sus procesos. Es por esas importantes razones que buscó proveer un sistema de transporte para sus trabajadores, amigable con el planeta y sostenido en el litio, fuente limpia de energía para el futuro. Por otro lado, para seguir contribuyendo con el bienestar de sus colaboradores, y como una empresa que orienta su acción hacia el compromiso país con la Carbono Neutralidad 2050, gestó el proyecto Vista Norte, un edificio



Carlos Diaz Ortiz, VP Operaciones Potasio Litio SQM y Cesar Villegas Mena, Gerente Inmobiliaria de Patriarca SpA y Grupo V.

al servicio de la fuerza de trabajo de SQM. Para lograr consolidar estos dos proyectos, llevó a cabo una alianza estratégica con Transportes CVU e Inmobiliaria Patriarca, ambas pertenecientes al Grupo V, líder empresarial de la V Región.

Al respecto, Cesar Villegas Mena, gerente general de Grupo V expresó que "fueron los ejecutivos de SQM, José Miguel Berguño, vicepresidente senior de Servicios Corporativos y Carlos Diaz Ortiz, vicepresidente ejecutivo Litio, quienes creyeron en este gran proyecto y en el Grupo V para materializarlos".

El alto ejecutivo del Grupo V, recalco que "nuestra propuesta fue integrar, cooperar y ser partícipes del entorno a través del reconocimiento de nuestro origen, cultura y sus comunidades. Por eso utilizaremos productos



César Villegas Urrutia, Presidente del Directorio Grupo V; Humberto Riquelme Torres, Gerente de Administración y Servicios SQM; Hugo Villegas Mena, Gerente General Buses CVU; Ana Villegas Mena, Directora Grupo V; Macarena Barramuro Gonzalez, Seremi de Minería Antofagasta; Paula Celis Sierra, Consejera Regional Antofagasta y Pablo Pisani Codoco, Gerente de Comunidades Nitrato Yodo y As SQM.

ta, el colegio Don Bosco, Inacap y la Universidad Católica del Norte para trabajar en conjunto y colaborar con el perfeccionamiento de la educación escolar, técnica y profesional de la zona.

Frente a este importante desafío es como Transportes CVU e Inmobiliaria Patriarca, se comprometieron la utilización de energías sustentables, la reducción en el consumo de agua, el manejo responsable de residuos para obtener una eficiente relación de bienestar y salud en la operación de las instalaciones al servicio de SQM.

Específicamente, Vista Norte es un edificio basado en la construcción ECO DISEÑO, el cual aportará anualmente la disminución de un millón de toneladas de monóxido de carbono siendo uno de los proyectos más sustentables de la región. Colocará el foco en la calidad del ambiente interior y la aislación térmica, la autogeneración ON-GRID en espacios comunes con sistema de Iluminación LED mixto en circulaciones, la aplicación de Ley de Ductos, conectividad y servicios cercanos mediante una placa comercial en primer piso y Lunch Zone en piso superior.



que caracterizarán los espacios elaborados por las comunidades de la zona. A la vez, estos grupos originarios recibirán capacitaciones y así, Vista Norte será un lugar de encuentro, cooperación y conocimiento con una mirada patrimonial y cultural".

Además, la ocasión, fue el escenario perfecto para que Inmobiliaria Patriarca, firmara convenios con distintas instituciones de la zona como son: el Liceo Industrial Antofagasta